

まちの「今」をお届けします



「パラリンピック自転車競技」拠点施設 山陽オートレース場に決定

全国の将来性豊かなアスリートを発掘する(公財)日本体育協会の「ジャパン・ライジング・スター・プロジェクト」において、平成29年度パラリンピック自転車競技(パラサイクリング)の拠点県に山口県、拠点施設に山陽オートレース場が選ばれました。

この決定を受け、本市でこれまで行ってきた山陽オートレース場を活用したパラサイクリングの合宿受入れに加え、新人選手発掘・育成のための合宿受入れなど、各種事業を実施する予定です。市では、今後もパラサイクリングへの支援に努めるとともに、障がい者スポーツへの理解と関心を深め、トップレベルのスポーツを身近に感じることによるスポーツ機運の醸成、障がいがある人の新たなスポーツへの挑戦など、スポーツによるまちづくりに取り組みます。

◎問い合わせ先 文化・スポーツ政策室
(☎ 83-5700)



車いすでも卓球が楽しめる 車いす対応型卓球台

- ◎利用開始日 7月6日(木)
毎月第1木曜日 9:00～12:00
毎週木曜日 19:00～21:00
- ◎場所 市民体育館
- ◎利用方法 利用の前日までに申込み
- ◎利用料金 無料
- ◎問い合わせ・申込先
市民体育館 (☎ 84-2430)



レノファ山口 池上丈二選手 本市のご当地所属選手

藤田市長が就任以来、市職員と互いの理解や把握に努めるために行っているランチミーティング。6月8日、県立おのだサッカー交流公園で、本市のレノファ山口ご当地所属選手である池上丈二選手も練習後に参加。池上選手は、本市をPRしていくことを約束しました。

